
長～い冬が終わり、春を感じる今日この頃。皆さんいかがお過ごしでしょうか(*^-^*)
全国的には桜が開花している地域もあるようですね🌸コロナ禍で相変わらず制限はあるも
のの、まん延防止策が明けて少し行動しやすくなったのではないでしょうか。気づけばあっと
いう間に年度末。今年度は基礎研修会や地区別検討会などの新しい取り組みもありました。
夢中で駆け抜けた１年間、ラストスパートのこの時期は総会の準備に精を出しています。感染
症対策に気を付けながら皆さんにお会いできるのを楽しみにしています！✨ （役員一同）
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JA全国女性大会がＷＥＢで開催さ
れました。今回は記念大会であるこ
とや各ＪＡにおいて視聴が可能なこ
とから、県内の全ＪＡ女性組織へ案
内しました!(^v^)! その結果、県内で
12ＪＡから６７名の参加があり、アン
ケートでは「全国で頑張っている女
性の活躍が知れてよかった」など喜
びの声が多数届きました。
次年度は実開催に向けて動き出し
ているとの情報です！ 今度こそ、全
国の仲間と現地で会えることを願っ
ています(*^▽^*)皆さんも機会があ
ればまた参加してみてくださいね♪

今年度２回目の代表者会議が開催さ
れました。令和３年度のふりかえりと、次
年度の計画について検討・共有しまし
た。各ＪＡ女性部からの活動報告は代
表者会議ならではのお楽しみです。
皆さんＷＥＢにもだいぶ慣れてきた様
子で、３分間という短い時間での報告も
スムーズに進みました(*^^)v
次回は令和４年５月に開催予定です☆

会議のさいごはお馴染み手を振って♪
“また笑顔で会いましょう～”
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県フレッシュミズ部会は３月
１７日に第２回世話人・事務
局合同会議を開催しました！
全８ＪＡから２5名が参加し、
今年度の活動報告や次年
度計画を立てました(*^-^*)
後半は各ＪＡおすすめの１品
を持ち寄ってのお茶会♪
活動内容の掘り下げや食
品ロス削減などのテーマに
沿って、和気あいあいとあっ
という間の２時間でした♪

北蒲みなみ、ささかみ、新津
さつき、新潟みらい、越後中央
の５ＪＡの女性組織が合併し、
「ＪＡ新潟かがやき女性部」が
誕生しました！
当日までに何度も協議を重
ね、この日は設立委員が自ら
総会を運営しました。
新しく就任された阿部浩美
部長から「５つの女性部が持
つ多様な力を結集し発揮した
い」とのご挨拶がありました。
ＪＡ新潟かがやき女性部では
令和４年度、記念コンサート
やものづくり体験などを実施
予定です😊

事務局長 小見 禎彦（事務局長退任）
２年間という短い期間でしたが、会議や研修会を皆さんと共に進め
ることができ、とても充実した時間でした。女性協ニュースではもっ
と登場する予定でしたが、今年度も本体の活動が盛りだくさんでし
たね！（ワタシだけで１号あってもよかったかな）
皆さんと出会えたことは人生の財産です。直接の女性協業務から
は離れてしまいますが、ロードバイクを漕いでいるワタシを街で見つ
けたら気軽に声かけてください！

副任 古俣 瑞季 （総務企画部へ異動）

入会から２年間、大変お世話になりました。せっかく皆さんから顔を
覚えていただき、仕事も慣れたところで異動になってしまい、心残り
ではありますが、新天地でもがんばりたいと思います！

県女性協から
櫻井会長がご挨拶

事務局長

小見
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